Nr. 388/2023 Halle (Saale), 21. Dezember 2023



Statistisches Landesamt

Pressesprecherin

Zahl der Woche: 28 100

Weihnachten gilt traditionell als Fest der Familie. 2022 lebten in Sachsen-Anhalt rund 275 200 Familien mit Kindern unter einem Dach, wie das Statistische Landesamt mitteilt. Dabei machten die insgesamt 158 300 Ein-Kind-Familien die Hälfte (58 %) aus. 88 800 Familien (32 %) hatten 2 Kinder. Nur in rund 10 % aller Familien (28 100) lebten 3 Kinder oder mehr.

53 600 Kinder lebten 2022 alleine mit einem alleinerziehenden Elternteil, darunter 42 900 Kinder mit ihrer alleinerziehenden Mutter. Insgesamt gab es 80 500 Alleinerziehende im letzten Jahr in Sachsen-Anhalt. Alleinerziehende Mütter waren dabei deutlich in der Überzahl (83 %).

Eine typische Familie bestand 2022 in Deutschland aus nicht mehr als 4 Personen, der Durchschnittswert lag bei 3,44 Personen. In Sachsen-Anhalt waren es 3,27 Personen und damit mehr als in Mecklenburg-Vorpommern (3,24), Thüringen und Brandenburg (je 3,26).

Die durchschnittliche Haushaltsgröße betrug 2022 in Sachsen-Anhalt 1,92 Personen.



Merseburger Str. 2 06110 Halle (Saale)

Tel. 0345 2318-702 Fax 0345 2318-913

Internet:

https://statistik.sachsenanhalt.de

E-Mail:

pressestelle@ stala.mi.sachsen-anhalt.de

Verbreitung mit Quellenangabe erwünscht.